



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

toxicomanie

Question écrite n° 106665

Texte de la question

Mme Michèle Tabarot attire l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur la consommation de drogue en France et ses conséquences sanitaires. Une récente saisie de cocaïne à la frontière franco-espagnole par les services du ministère de l'économie, des finances et de l'industrie soulève une nouvelle fois la question de lutte contre la consommation de cocaïne et plus généralement de drogue. Entre 700 000 et 1 000 000 de Français consommeraient régulièrement de la cocaïne et 81 % des jeunes fréquentant des raves parties y auraient déjà goûté au moins une fois. Face à ces chiffres inquiétants, il lui serait utile de savoir s'il entend prendre de nouvelles mesures pour lutter contre la consommation de drogue.

Données clés

Auteur : [Mme Michèle Tabarot](#)

Circonscription : Alpes-Maritimes (9^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 106665

Rubrique : Drogue

Ministère interrogé : santé et solidarités

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 10 octobre 2006, page 10536